

# SCH.

## SMP 2 Labakkang Bagi Seragam Sekolah Gratis, Kepsek Ambo Sakka: Bupati Pangkep Bantu Orang Tua Siswa

HermanDjide - [PANGKEP.SCH.WEB.ID](http://PANGKEP.SCH.WEB.ID)

Jul 12, 2024 - 13:16



PANGKEP- Kepala SMP 2 Labakkang Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Ambo Sakka S,pd, MM, saat dihubungi di tengah tengah kesibukannya yang turun langsung bagi baju ke orang tua siswa diruang pola SMP 2 Labakkang Jum'at (12/7/2024)

Ambo Sakka mengatakan bahwa Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau mengharapkan agar program ini benar benar dapat membantu para orang tua siswa yang terbebani belanja seragam sekolah, sehingga tiga tahun kepemimpinan H Muhammad Yusran Lalogau di berikan seragam sekolah secara gratis tiap tahun ajaran baru khusus untuk siswa baru SD dan SMP.

Seragam gratis itu, kata mantan kepala SMP 3 Pangkajene ( Mattoanging) merupakan cara Pemerintah Pangkep menjamin hak pendidikan bagi masyarakat, beserta seluruh kebutuhannya.

Menurutnya bahwa Harapan Bupati kepada orang tua siswa sudah tidak bingung di tahun ajaran baru untuk masalah seragam sekolah buat anak-anaknya.

Ambo Sakka menyatakan produksi seragam sekolah gratis yang diperuntukkan bagi ribuan pelajar siswa baru baik SDN, SD Swasta dan SMPN dan SMP Swasta,

Kini melibatkan peran pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Pangkep untuk berkembang, sebab merekalah yang memproduksi seragam sekolah pelajar SD-SMP tersebut.

Ambo Sakka dalam arahnya dihadapan ratusan orang tua siswa berkata bahwa sekalipun SMP 2 Labakkang berada di perkampungan (Taraweing ) namun SMP 2 Labakkang berada di urutan ke 5 siswa terbanyak dari semua SMP di Pangkep.

Selain itu SMP 2 Labakkang juga telah menorehkan banyak prestasi yang di peroleh anak anak didik kita dan tahun 2024 ini, salah seorang siswa SMP 2 Labakkang Juwita Maharani kelas 8, sukses mewakili Pangkep di tingkat Provinsi di Olimpiade khususnya jurusan IPA,

Demikian juga tahun lalu SMP 2 Labakkang sukses meraih juara diarena Olimpiade tingkat Provinsi Sulawesi Selatan

Untuk itu mari kita senantiasa bersatu, jaling kebersamaan dan berkolaborasi yang saling mendukung untuk melahirkan siswa siswa hebat ke depan dari SMP 2 Labakkang ( Herman Djide)